
 
 

令和２年１２月定例会 一般質問通告要旨 
 
順番 ８ 

質 問 議 員 名 宮村 幸男 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者

１ 獣害被害防止

対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 水害対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 公共交通につ

いて 

 

４ 住宅リフォー

ム助成について 

 

昨年に続き今年も山のどんぐり等の餌の不作で熊やイノシシの出

没が相次ぎ被害防止対策が求められている。 

 

（１） 猟友会と被害集落は出没に頭をいためているが、人的、財政 

的支援が出来ないのかどうか 

 

（２） 熊やイノシシの捕獲に対し、市の上乗せ助成が必要と思うが 

どうか（村上市２０００円助成） 

 

（３） イノシシ等に IC チップを活用し、行動調査等で今後の捕獲 

に生かすべきでないか 

 

（４） 山と民家の距離が近くなっているが、本格的な緩衝帯づくり 

に住民と協力し着手すべきでないか 

 

７月の豪雨は１時間 50 ㎜、気候変動による最近の降雨は激甚化し

ていることを踏まえた対策が求められている。 

 

（１） 市が土改や農家に協力を求め、田んぼ排水が河川に流れこむ 

時間を抑制し、市街地の湛水防止を図るために「田んぼダム」 

づくりを進めてはどうか 

   そのための圃場整備時の改良や排水マス対応をしてはどう 

  か 

 

（２） 河川内の河床掘削や樹木伐採が必要河川は県管理と思うが、 

いつ実施出来るか見通せないと思う。市が早期に掘削や伐採を 

代行し、後年度に県支払いを可能にする対応策はとれないのか 

伺う。 

 

豊浦地域の公共交通は、小学校統合の約束から来年度に実施となろ

うが、いつ頃にどんな方法で運行開始となる見通しなのか伺いたい 

 

今年度は、抽選がなく予算が残った。 

コロナ禍の状況に鑑み来年の積極的な景気浮揚を考慮した予算の

増額と助成率を元に戻す対策をとり、経済的活性化を図ってはどうか 
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